

## Die nationale Front braucht auch deine Kraft, Genosse i

Kürzlich trafen sich auf einem Lehrgang in Bad Schandau Funktionäre unserer Partei, die auf dem Gebiete der Agitation und Propaganda tätig sind. Bei den Diskussionen über die Nationale Front traten die verschiedensten Auffassungen zutage. So meinten einige Genossen, bei uns bestehe die Nationale Front nur deshalb, weil Deutschland gespalten ist. Solche und ähnliche Meinungen sind noch viel in unserer Partei anzutreffen, und sie zeigen, daß noch nicht überall bei den Mitgliedern volle Klarheit über Charakter und Rolle der Nationalen Front besteht. Das widerspiegelt sich auch in der praktischen Tätigkeit vieler Ausschüsse der Nationalen Front.

### Charakter und Rolle der Nationalen Front

Gibt es nicht ähnliche Bewegungen, wie z. B. die Vaterländische Front oder die Nationale Front in Ländern der Volksdemokratie, die nicht gespalten sind? Die Spaltung Deutschlands kann also nicht die alleinige Ursache für die Existenz der Nationalen Front in unserer Republik sein. Man muß bei der Beantwortung dieser Frage sehen: In der Periode des Imperialismus richtet sich die Diktatur der Monopole gegen die Interessen der Mehrheit der Bevölkerung und übt einen würgenden Druck auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens aus. Auf der Jagd nach Maximalprofit und durch Entfesselung imperialistischer Raubkriege ruinieren die Monopole nicht nur die Arbeiterklasse und die werktätigen Bauern, sondern auch andere Schichten der Bevölkerung. Diese reaktionäre Politik der Monopole ruft eine machtvolle allgemein demokratische Bewegung hervor. Die Arbeiterklasse als revolutionärste Kraft verbindet sich mit allen Schichten der Bevölkerung, um die Macht der Monopole zu brechen und um demokratische und sozialistische Verhältnisse zu schaffen. Nur der Sozialismus kann allen Bevölkerungsschichten die Perspektive des Friedens und der gesicherten Existenz geben.

Durch das Bestehen zweier Staaten mit entgegengesetzten gesellschaftlichen Systemen in Deutschland, der Arbeiter-und-Bauern-Macht in der Deutschen Demokratischen Republik und der Diktatur des Monopolkapitals und des Militarismus in Westdeutschland, erhält der nationale Kampf um die Wiedervereinigung einen tiefen sozialen Inhalt. Die demokratische Wiedervereinigung Deutschlands ist nur möglich durch den Sieg der geeinten Arbeiterklasse im Bündnis mit allen nichtproletarischen Schichten über die Kräfte des deutschen Monopolkapitals und des Militarismus.

Die Nationale Front ist die unter unseren Bedingungen geeignetste Form der Zusammenfassung aller demokratischen und patriotischen Kräfte unseres Volkes unter Führung der Partei der Arbeiterklasse beim Aufbau des Sozialismus in der DDR, beim Kampf um die Beseitigung der Herrschaft der Monopole und des Militarismus in Westdeutschland und bei der Herstellung eines einheitlichen und demokratischen Deutschlands.

Auf der 3. Parteikonferenz wurde ein großes Programm des sozialistischen Aufbaus für alle Schichten der Bevölkerung entwickelt. Alle in der DDR bestehenden Parteien und Massenorganisationen, die Träger der Bewegung der Nationalen Front sind, haben dieses Programm anerkannt. Die Beschlüsse der 3. Parteikonferenz und die Programmklärung des Nationalrates der Nationalen